

## Mitglieder der Europa-Community

Rudolf Schmelzer, OStFw a.D.

Vertreter des LV West

Wenn ich an Europa denke, denke ich an:

- Energisch an der europäischen Einigkeit arbeiten.
- Unabdingbar ist eine gemeinsame Sicherheits- und Verteidigungspolitik.
- Richtig ist, dass nur ein einiges Europa eine weltpolitische Rolle spielen kann.
- Obligatorisch muss ein Weg gefunden werden, wie man Mehrheiten ohne das Einstimmigkeit-Prinzip installieren kann.
- Parteiübergreifend muss auch national ein einiges Europa angestrebt werden.
- Anders als geeint wird es allen Europäern schlechter gehen.